## WEATHER CLIMATE WATER TEMPS CLIMAT EAU



## **WMO OMM**

World Meteorological Organization Organisation météorologique mondiale Organización Meteorológica Mundial Всемирная метеорологическая организация المنظمة العالمية للأرصاد الجوية 世界气象组织

## Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300 CH 1211 Genève 2 – Suisse

Tél.: +41 (0) 22 730 81 11 Fax: +41 (0) 22 730 81 81 wmo@wmo.int – public.wmo.int

Nuestra ref.: 20296/2024/S/HWR

La Secretaría de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) presenta sus respetos a las Misiones Permanentes ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Ginebra y tiene el honor de invitar a los representantes de las Misiones Permanentes a la ceremonia de apertura del Año Internacional de la Conservación de los Glaciares 2025, que tendrá lugar el 21 de enero de 2025. La OMM y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en colaboración con la Misión Permanente de la República de Tayikistán ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, organizan de forma conjunta este evento.

Como declaró la Asamblea General de las Naciones Unidas por conducto de la resolución A/RES/77/158, los objetivos del Año Internacional de la Conservación de los Glaciares son crear conciencia sobre la vital importancia de la conservación de los glaciares, promover acciones coordinadas, y atraer inversión para iniciativas mundiales. Si bien ya se está preparando la celebración del año, la ceremonia de apertura marca el inicio oficial de una iniciativa que, durante todo un año, promoverá la colaboración de la comunidad científica, los encargados de la formulación de políticas, los centros de datos, la sociedad y los proveedores de fondos en la búsqueda de soluciones a los urgentes retos relacionados con los glaciares y sus ecosistemas. El Año Internacional de la Conservación de los Glaciares 2025 está auspiciado por la OMM y la UNESCO.

Este evento de alto nivel se celebrará en la Secretaría de la OMM, en la Sala Obasi, el 21 de enero de 2025 de las 14.00 a las 16.00 horas. Acto seguido, tendrá lugar una recepción que propiciará el establecimiento de contactos. El objetivo es informar a Miembros y asociados acerca de los trabajos llevados a cabo en preparación del Año Internacional, presentar la hoja de ruta, familiarizar a los participantes con los grupos especiales que contribuyen activamente a la ejecución de la iniciativa (en los que participan más de 130 organizaciones) y promover el diálogo para entender las expectativas y los compromisos de los Miembros. Cabe destacar que, en el marco de la ceremonia oficial de apertura, tendrán lugar una serie de eventos en línea organizados por Miembros y asociados en los que se abordarán varios temas relacionados con los glaciares.

Asimismo, la Secretaría de la OMM tiene el honor de invitar a los representantes de las Misiones Permanentes a inscribirse mediante este enlace para así confirmar su participación en la ceremonia de apertura.

Sírvase consultar en línea el programa provisional (disponible en inglés solamente). El evento contará con interpretación hacia todas las lenguas oficiales de las Naciones Unidas.

La Secretaría de la OMM aprovecha esta oportunidad para reiterar a las Misiones Permanentes ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Ginebra el testimonio de su más alta y distinguida consideración.

